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Comune di Ventimiglia 

On. Flavio Di Muro 
Sindaco 

Dott. Marco Agosta 
Vice Sindaco 

Adriano Catalano 
Assessore Bilancio 

    
 

Oggetto: Accantonamento del fondo per l’abbattimento delle barriere 
architettoniche – Legge Regionale 15/89   
  
 
Spett.le Amministrazione, 
 
In qualità di Presidente del Comitato PEBA nominato con atto del 12/09/2023, al 
fine di programmare e presentare futuri progetti di abbattimenti di barriere 
architettoniche, il Comitato ha necessità di conoscere, in riferimento alla LR 15/89, 
quanto segue: 
 

 
- l’ammontare dell’accantonamento del fondo per l’abbattimento delle 

barriere architettoniche per gli anni 2019, 2020, 2021, 2022, 2023 in riferimento 
alla LR 15/89, 
 

- se l’accantonamento del 10% sia stato speso? se non sono stati utilizzati per lo 
scopo proprio, quale indirizzo hanno avuto? 

 
- I ribassi di asta, con quali lavori di riqualificazione sono stati appaltati? Quale 

destinazione hanno avuto? e per quale motivazione?  
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Per la chiusura del bilancio consuntivo 2022 

 
 l’incasso degli oneri di urbanizzazione oggettivo del 2022 da riportare del 

2023, 
 i ritardi degli incassi degli anni trascorsi messi a bilancio 2022 e riportati nel 

2023 
 a quanto ammontano i ritardi di incassi per l’anno 2022 

 
Se la somma non spesa degli accantonamenti degli anni passati viene “dirottata” 
ad altri capitoli di spese del bilancio, desidero che il Comitato PEBA ne sia messo 
tempestivamente al corrente con la descrizione dettagliata di tale scelta, sia che 
questa sia dei singoli dirigenti o una deliberazione della Giunta Comunale. 
 
Stante quanto sopra esposto ed evidenziato, chiedo, rapido riscontro alla 
presente al fin di poter convocare la commissione PEBA. 
 
Cordiali Saluti. 

 

 Il Presidente 
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